

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

MÚSICA

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, esta noche de nueve y media á once y media:

- 1.° Paso-doble, «Pacomio».—T. Mateo.
- 2.° Mazurka, «La modelo».—P. Eche-goyen.
- 3.° Fantasía, «Lodoiska».—Ed. La-rose.
- 4.° Jota de la zarzuela «El 40 H. P.»—P. Córdoba.
- 5.° Paso-doble de la opereta «Musetta».—Luna.

Regreso

Hace dos días regresó de Trujillo nuestro amigo el acreditado joyero D. Francisco Castellano.
Bien venido.

Los clericales

Dícese que los clericales piensan celebrar unas rogativas para impetrar de Dios la caída de los impíos liberales, y que los gastos que aquélla origine se recaudarán por suscripción.

El acta de Fregenal

Los conservadores no niegan ya que el informe del Tribunal Supremo en el acta de Fregenal es favorable al Sr. Baselga; pero dicen que el informe de referencia estuvo redactado de otro modo, si bien se modificó por gestiones de Canalejas antes de que se firmara.

Tal suposición nos parece ofensiva para el Supremo.

Teatro de verano

El día de San Juan se inaugurará el teatro de verano.

Local entregado

De los locales que arrendó el Ayuntamiento para el acuartelamiento de las tropas, ha sido entregado al Municipio, por no ser ya preciso, el de la calle de Trinidad, perteneciente á D. Manuel María Albarrán.

En vista de esto la alcaldía ha dispuesto que se pase al Sr. Albarrán el oportuno oficio de despedida.

Subasta

Debiendo celebrarse la subasta el próximo día 22, de veintisiete cabezas de ganado lanar entre moruecos y ovejas, en vez de ocho como se tenía anunciado con anterioridad, pertenecientes á esta Granja-Escuela de Agricultura, se hace constar así para conocimiento de cuantas personas quieran tomar parte en aquélla. El pliego de condiciones y demás circunstancias que convenga conocer á los licitadores, se hallan de manifiesto en la tabla de anuncios de la Granja.

Fallecimiento

Ha fallecido D. Manuel Mata, guarda-almacén de efectos municipales.

A su viuda y á sus hijos, así como á su hijo político nuestro amigo D. Genaro Sánchez, damos el pésame por la desgracia que acaban de sufrir.

El entierro se ha verificado á las diez de la mañana de hoy.

Viajero

Ha venido á Badajoz nuestro amigo y correligionario de Oliva de Jerez, don Francisco Delgado Sánchez, corresponsal de LA REGIÓN en dicho pueblo.

Boletín oficial

El del 17, publica:
Circular del Gobierno civil dando ins-

trucciones á los Ayuntamientos, á fin de evitar en lo sucesivo, los focos de triquinosis que en el año actual se han presentado en esta provincia.

Otras de la misma oficina encargando la busca de semovientes desaparecidos.

Delegación de Hacienda, consumos. Circular invitando á los alcaldes á realizar antes del 25 del presente mes cuantos descubiertos tengan pendientes tanto por corriente como atrasados, procediéndose, después de ese día y sin más aviso, á designar contra los Ayuntamientos morosos, los funcionarios que con el carácter de delegados especiales procedan á intervenir y retener las rentas municipales é iniciar los expedientes de responsabilidad que procede.

Registros de la mina de plomo «Ida» y de la de cobre «Santa Clementina», en término del Valle de la Serena y Llerena, respectivamente, hechos por D. Andrés Harnins, vecino de Llerena.

Edictos ya publicados y otros sin interés.

Servicio telegráfico

Madrid 18 (16'30)

Los temporales en Hungría

Despachos de Budapest dicen que una lluvia torrencial devastó varias localidades de el condado Krasso Szoreny.

Hasta ahora el número de muertos se eleva á 259, temiéndose que haya muchos más.

Las comunicaciones están cortadas.

En la mayor parte de las localidades las casas se hundieron, habiendo algunas literalmente barridas por las aguas.

Los daños son enormes.

Lo de las actas

Los informes del Tribunal Supremo en la cuestión de actas, trae soliviantados á los conservadores y á algunos ministeriales.

También ha causado disgusto á los republicanos, quienes combatirán probablemente la proclamación de algunos ministeriales y conservadores.

Este disgusto es más ostensible con relación á las actas de Granada, Jerez de la Frontera, Ecija y Carmona.

Trabajos de los reaccionarios

Con motivo de la cuestión religiosa, la gente nea y los carlistas tratan de promover agitación en las provincias donde cuentan con más prosélitos.

De ese modo pretenden que el Gobierno no intente nada contra las Congregaciones.

Centro republicano

Ha sido acogida con gran entusiasmo la idea de fundar en esta capital un Centro general del partido republicano, en el que figuren las diversas agrupaciones del partido.

Son muchas las personas que se han suscripto para contribuir á los gastos que origine la fundación de dicho Centro.

REGISTRO CIVIL

Día 18

Fallecidos

Francisco Suarez Diaz, 79 años, hemorragia cerebral.

José Padi la Casero, 34 años, tuberculosis pulmonar.

Juan Fernández Flores, 8 meses, enteritis aguda.

María Guerrero Botello, 60 años, senectud.

SE VENDEN enseres de labor. Darán razón, Ronda del Pilar, núm. 30.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña».

